

miércoles 25 de enero de 2023

# El Alcalde de Antequera sobre la apertura de la estación de tren de alta velocidad en el casco urbano: "Hoy es un día muy grande para la ciudad"

Manolo Barón se muestra contento, satisfecho y emocionado por poder decir ya desde hoy miércoles 25 de enero que Antequera tiene ya estación de tren en el casco urbano. Ensalza también el hecho de que nuestra ciudad es, junto con Madrid, la ciudad de España con dos estaciones AVE al tiempo que destaca también la lealtad institucional que siempre se ha mantenido respecto al arduo proceso que ha atravesado la puesta en marcha del proyecto.



El alcalde de Antequera, Manolo Barón, ha visitado de forma personal la nueva estación de tren de Antequera en el casco urbano con motivo de su puesta en marcha en el día de hoy. La sensación que ha tenido al comprobar como tras más de 15 años de proyecto y vicisitudes, la estación es una realidad, es de profunda emoción: "Una emoción tremenda el llegar a la estación de Antequera abierta hoy al tráfico de trenes AVE y AVANT y ver cómo entra un tren desde Granada, y ver cómo se suben y bajan pasajeros y cómo sale en este caso hacia Barcelona".

"Estar esperando tantos años esta idea, allá por el año 2007, en el cual se empezó a plantear el soterramiento y semisoterramiento de las vías del AVE en esta estación, que se logró al final y se materializó; ver cómo la estación AVE se amoldó a las circunstancias económicas de la crisis en los años 2012 y 2013, cómo entró y salió del concurso de acreedores la empresa volviéndose a licitar. Cómo se cierra definitivamente la estación de Antequera en el año 2014 y que hoy, día 25 de enero de 2023, a partir de las 7 de la mañana han empezado a circular ya trenes AVANT y AVE que nos van a posicionar y situar en lo que somos, un cruce de caminos, un cruce de primer nivel de las líneas ferroviarias en toda España, eje radial de las comunicaciones en Andalucía", manifiesta el Alcalde.

Además, destaca de forma sobresaliente que Antequera ya es, junto con Madrid, la ciudad en España que cuenta con dos estaciones de alta velocidad en el mismo término municipal, una en casco urbano y otra en la Colonia de Santa Ana. Respecto al número de trenes que paran en la nueva estación, hace una valoración positiva: "22 trenes creo que es una cifra suficientemente satisfactoria para estar muy contento y muy orgulloso. Y una de las cuestiones que más me agrada es que no teníamos conexión directa con las grandes



ciudades andaluzas como son Málaga, Granada y Sevilla. La de Málaga es vital, porque nos vamos a beneficiar recíprocamente de nuestro potencial; y con Granada y Sevilla, acordándome de los cientos de estudiantes que han sufrido muchas dificultades por viajar a sus lugares de estudio. Hoy ese problema se empieza a solucionar".

Además, considera que a pesar de las visicitudes y retrasos del proyecto, el Ayuntamiento ha mantenido siempre el respeto y la lealtad institucional: "Hemos sido exigentes pero muy elegantes en nuestra reivindicación, nunca haciéndolo de malos modos o formas. Siempre hemos solicitado a RENFE y ADIF el cumplimiento de sus objetivos siempre por carta y respetando la lealtad institucional, nunca con descalificaciones o insultos como sí nos suelen hacer a nosotros por cualquier motivo. Nosotros representamos la elegancia, la caballerosidad; Antequera es la ciudad que respeta a las instituciones".

"Hoy es un día muy grande para la ciudad y estamos muy contentos y satisfechos de poder decir que Antequera ya tiene estación de tren en el casco urbano", concluye el alcalde Manolo Barón.

